Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 84282831
Prix 640 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes stanislas / petit juas : dans une résidence sécurisé, magnifique
appartement 3 pieéces de 50 m?2 avecune vue mer panoramigue 180° et une tres
grande terrasse de 35 m2. Cet appartement en dernier étage avec ascenseur est
totalement rénové avec des prestations de grandes qualités. Il se compose d'une
entré, d'un séjour avec une cuisine ouverte et équipé, de deux chambres en suite

avec chacune leur salle de douche et d'une grande terrasse exposé sud. Une cave

complete ce bien. Fort potentiel rentabilité locative. Possibilité d'acquérir un garage

double en sous sol avec électricité et porte ...

Cannes stanislas / petit juas: in a secured résidence, a beautiful apartment of 3
rooms of 50 sgm with a 180° panoramic sea view and a 35 sqm large terrace. This
last floor apartment with elevator is completely renovated and propose high quality
services. It is composed of an entrance hall, a living room and equipped open
kitchen, two en-suite bedrooms with their own shower room and a large south
facing terrace of 37sqgm. A cellar complete this apartment. High potential for rental
profitabilitypossibility of purchasing a double garage in basement with electricity

and motorized door. ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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